

## **Gameloft Indonesia dan UNNAR Buat MoU**

Kesempatan bagi mahasiswa Universitas Narotama (UNNAR) khususnya dari Fakultas Ilmu Komputer (FIK) untuk berkreasi membuat `game` semakin terbuka. Hal ini setelah adanya Nota Kesepahaman atau MoU (Memorandum of Understanding) antara PT Gameloft Indonesia dan UNNAR. Penandatanganan MoU dilakukan oleh Country HR Manager PT Gameloft Indonesia Putra Para Dia dan Presiden UNNAR Hj. Rr. Iswachyu Dhaniarti DS, ST, M.HP.

PT Gameloft Indonesia dan UNNAR dalam kapasitas masing-masing seperti telah mencapai kesepakatan untuk bekerja sama saling memanfaatkan dan mengembangkan potensi sumber daya manusia yang dimiliki oleh kedua pihak untuk kepentingan dan kemajuan bersama. Kerja sama ini didasarkan atas prinsip saling membantu, saling mengisi, saling melengkapi dan saling menguntungkan bagi kedua belah pihak.

Atas kerja sama tersebut, perwakilan PT Gameloft Indonesia yaitu Yovita Susanti (Recruitment Leader) dan Ingg Ayu Novitasari (Recruitment & Compensation Benefit Specialist) berkunjung ke UNNAR, Rabu (12/12/2018). Keduanya disambut langsung oleh Rektor UNNAR Assoc.Prof. Dr. Arasy Alimudin, SE, MM yang didampingi oleh Dr. Sri Wiwoho Mudjanarko, ST, MT (Wakil Rektor I), Aryo Nugroho, ST, S.Kom, MT (Dekan Fakultas Ilmu Komputer), Slamet Winardi, ST, MT (Kaprosdi Sistem Komputer), Made Kamisutara, ST, MT (Kaprosdi Teknik Informatika), dan Ani Wulandari, SS, MM (Direktur IRO).

Pada pertemuan itu, Yovita Susanti memberikan kesempatan mahasiswa UNNAR untuk melakukan Kunjungan Industri ke Studio Gameloft Indonesia dan memberi penjelasan secara singkat tentang suasana kerja yang ada di dalamnya. Gameloft Indonesia akan berkontribusi aktif dalam memberikan masukan guna perbaikan kurikulum mata kuliah yang berkaitan dengan bahasa pemrograman C++ dan Java. Juga siap berperan serta dalam membantu penyelenggaraan seminar, workshop atau kompetisi yang diselenggarakan oleh UNNAR yang bertemakan *Game Development*. [nar]

Foto: Recruitment Leader PT. Gameloft Indonesia Yovita Susanti dan Rektor UNNAR Assoc.Prof. Dr. Arasy Alimudin, SE, MM menunjukkan naskah MoU di Ruang Rapat Gedung D, Rabu (12/12/2018).